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Каков он из себя -  наш со
временный няганский биз
нес? Ответы на этот очень 
непростой вопрос накануне 
проф ессионального празд
ника российских предприни
мателей (отмечается 26 мая) 
искали участники пресс- 
конференции и пресс-тура по 
некоторым местным пред
приятиям, организаторы и 
руководители которы х в той 
или иной форме получили 
государственную ф инансо
вую  поддержку на развитие 
своего дела.

Сразу о штрихах к портрету на
шего городского бизнеса. Одной или 
несколькими красками его не нари
суешь. Потому что на сегодня прак
тически не осталось такой сферы 
жизнедеятельности, где бы ни про
явили себя предприниматели. В 
сфере малого и среднего бизнеса 
работают более пятидесяти процен
тов няганцев трудоспособного воз
раста. В период смутных девянос
тых, когда возникли проблемы у 
нефтяников, давших жизнь Нягани 
в качестве города, именно люди 
дела вывели муниципалитет с эко
номического монорельса ТЭКа, что 
позволило продолжить путь разви
тия. И на протяжении многих лет 
город наш в своей новой истории по 
праву удерживает лидирующие по
зиции в Югре по показателям, харак
теризующим сферу бизнеса.

(Окончание на 3-й стр.)

«К оманда Ю гры »
В Сургуте 14 мая состоялся 
форум «Команда Югры», на 
который были приглашены 
все кандидаты, участвую
щие во внутрипартийном 
голосовании.Губернатор 
Югры Н. В. Комарова, 
обращаясь к землякам, 
озвучила впечатляющие 
цифры, свидетельствующие 
о развитии нашего региона. 
Они касаются роста эконо
мики и инвестиционной 
привлекательности террито
рий ХМАО, демографических 
показателей (югорчан рожда
ется больше и живут они на 
полтора года дольше, чем в 
среднем по России).

Как рассказала глава адми
нистрации Нягани, секретарь 
местного отделения партии 
«Единая Россия» Р. К. Дакуки
на, цель форума -  выработка 
предложений, с которыми югор
ские единороссы пойдут на вы
боры. Няганская делегация 
была многочисленной -  47 че
ловек. Окружной съезд прошел 
на хорошем эмоциональном 
подъеме, работали четыре пло
щадки для обсуждения проблем 
самых разных направлений: ка
чество жизни, общество, эконо
мика, экология... В результате 
принято совместное решение, 
касающееся того, с какими

предложениями кандидаты от 
«Единой России» в случае по
беды на предварительном на
родном голосовании пойдут на 
выборы в сентябре во все уров
ни власти. Поставленные зада
чи очень значимы как для всей 
Югры, так и конкретно для 
нашего города. В ряду сформи
рованных предложений -  ликви
дация и расселение вагон-го
родков, выполнение жилищных 
программ, продолжение дей
ствия северных льгот, предос
тавление всем школьникам воз
можности заниматься в одну 
смену (для этого необходимо 
строить новые школы), комплек
тование учреждений здравоох
ранения квалифицированными 
специалистами, патриотическое 
воспитание детей и поддержка 
молодежных программ, реали
зация программы «Чистая 
вода» (подробности -  на 8-й 
странице).

Алексей ЛУЧКИН.

«Мы едем, 
едем, едем...»

Навигация на нашем участке 
Оби открылась в День 
Победы. Спешим сообщить 
читателям расписание двух 
самых бойких пассажирских 
линий.

Итак, рейс Октябрьское -

Приобье и обратно традицион
но обслуживает реданный теп
лоход «Заря». Из Октябрьско
го он отправляется в 8-00, в 
11-00 и 17-30. Из Приобья -  в 
9-30, в 15-15 и в 19-00.

На линии Ханты-Мансийск 
-  Березово действуют теплохо
ды на подводных крыльях «Ме
теор». Отправление от прича
ла Приобье рейсом на 
Березово -  в 14-30, рейсом на 
Ханты-Мансийск -  11-55.

О работе других пассажир
ских линий будет сообщено до
полнительно. В расписании 
возможны изменения. Опера
тивно уточнить время прибытия 
и отправления водного транс
порта можно на сайте Ок
тябрьской районной админи
страции в разделе «Транс
порт и связь».

Сергей ЕГОРОВ.

В сф ере  
здравоохранения
Деятельность Общественно
го совета при учреждениях 
здравоохранения, располо
женных на территории 
Нягани, отмечена Почетной 
грамотой Ассоциации 
«Совета муниципальных 
образований ХМАО -  
Югры».

В 2016 году работа обще
ственников получила высокую

оценку за заслуги и достижения 
в области экспертной деятель
ности, направленной на разви
тие местного самоуправления 
в сфере здравоохранения. Та
кая оценка дана не впервые.В 
2015 году в рамках расширен
ного заседания Общественно
го совета совместно с членами 
комиссии Общественной пала
ты Югры по местному самоуп
равлению и взаимодействию с 
общественными советами, а 
также членами комиссии Обще
ственной палаты ХМАО по со
циальной политике было при
нято решение о признании 
пятилетнего опыта работы Со
вета передовым и рекомендо- 
вании его другим территориям 
Югры. «Столь высокая оцен
ка деятельности на уровне Ас
социации «Совета муниципаль
ных образований ХМАО -  
Югры» -  это подтверждение 
того, что мы выбрали верный 
путь. Сегодня мы намерены 
продолжать активную деятель
ность и работать над улучше
нием доступности и оказания 
медицинской помощи населе
нию», -  отмечает Ильмир Зама
нов, председатель Обществен
ного совета при учреждениях 
здравоохранения, располо
женных на территории г. Няга
ни.

Марина ЛЫЗЛОВА.


